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FONDO ESTATAL ,DE INVERSiÓN LOCAL Todos los municipios gaditanos presentan proyectos

-- -- - ..

Losayuntamientos tienen
hasta marzo de 2010 para
acabar todas las obras
Los municipios recibirán el 70% de la financiación de cada proyecto, que deberán
justificar. Subdelegación contabiliza 856 actuacionespor valor de213millones

F.Rufo I CÁDIZ

Los 44 ayuntamientos de la pro.
vincia de Cádiz, al igual que los
del resto del país, tendrán hasta el
primer trimestre del próximo año
2010 para acabar las obras cuya
financiación correrá a cargo del
Fondo Estatal de Inversión Local.
Así lo anunció ayer el subdelega,
do del Gobierno en Cádiz, Sebas-
tián Sauceda, en una rueda de
prensa celebrada a continuación
de la reunión mantenida con los
agentes económicos y sociales ga-
ditanos.

Aunque en un principio se bara-
jaba como fecha tope para finali-
zar todas las actuaciones diciem-
bre de 2009, los consístorios ten-
drán tres meses más de margen. A
partir de ahora, como detalló
Sauceda, comenzará el proceso
de verificación de cada actua-
ción.

De hecho, señaló que ayer mis-
mo finalizaría en la sede de la
Subdelegación del Gobierno en la
capital gaditana esta etapa, A
continuación, el Ministerio de
Administraciones Públicas dís-
pondrá de un plazo de 10 días pa-
ra comunicar las respectivas reso-
luciones a cada ayuntamiento e
iniciar el procedimiento de licita-
ción.

Sauceda también desgranó que
cada consistorio tendrá 30 días

CCOO y UGT vigilaran que los
empleos sean para los parados

Los máximos representantes de
los dos sindicatos mayoritarios,
Manuel Ruiz(CCOO)y Pedro
Custodio González (UGT) estu-
vieron presentes en la reunión.
Desde ambas fuerzas sindicales

se explicó que "estaremos vigi-
lantes para que esta inversión
sin precedentes cree empleo de
calidad". También quisieron de-
jar claro que "esta es una medi-
da coyuntural, que no soluciona
los problemas de esta provincia,
por lo que seguiremos recla-

mando y peleando para que se
busquen esas soluciones defini-

I

Uvas". También, desde UGT se

matizó que "vamos a estar muy I
pendientes de que se cumpla
uno de los objetivos de este
plan, que los contratos de traba-
jo sean para personas que estén
inscritas en el Servicio Andaluz

de Empleo (SAE) y, si puede ser,
que sean parados de larga dura-
ción". Para ello, los sindicatos

mantendrán encuentros con to- I
dos los ayuntamiento~.

"Los empresarios están listos"
~.

I
Miguel González Sauceda, presi-

. dente de de la Confederación de
Empresarios de Cádiz (CEC), dio
la bienvenida a estos fondos, pe-
ro matizó que "es un plan de
choque contra la crisis que espe-
remos sirva par¡¡ crear empleo y
riqueza en la provincia. Pero si la
crisis se alarga, necesitaremos
que vengan más planes como
este".EIpresidente de los em-
presarios aseguró además que
"a muchos empresarios les va a

. venir muy bien este plan y todas
las obras que hay que acometer.
Los empresarios están dispues-
tos a licitar todo esto y el doble
si lo hubiese, igual que hay ma-
no de obra y materiales en los
almacenes dispuestos para em-
pezar". En este sentido, coincidió
con lodicho por el sulidelegado
del Gobierno en Cádiz, Sebas-
tián Saucedo, quien afirmó que
las pymes serian beneficiadas
por este fondo.

desdequerecibanlaautorización
electrónica por pane del Ministe-
rio (no se publicará en el Boletín
Oficial del Estado, sino que será
vía internet) para iniciar la adju-
dicación de cada actuación.

De esta manera, el represen-
tante de Gobierno central en Cá-
diz estimó que, como norma ge-
neral, los proyectos podrán co-
menzar alrededor del mes de
abril, si bien recordó que hay
ayuntamientos como el de Jerez,
que incluso van por delante. Ade-
más, cada gobierno municipal re-
cibirá al comienzo del proceso el
70% del dinero necesario para ca-
da adjudicación, y el 30% restan-
te, al final de la obra.

De esta forma, según indicó, los
adjudicatarios, cada vez que se le
presente una certificación de
obra, tendrán que pagar en un
plazode 30días."Sevaa realizar
un seguimiento de las obras por
parte de Gobierno", dijo Sauce-

.do. Finalmente, afirmó que "to-
dos los ayuntamientos tendrán
hasta el primer trimestre de 2010
para acabar las obras, es el plazo
máximo para justificar cada ac-
tuación. Más allá, el Real Decreto
dice que si un proyecto no acaba,
quedaría sin finalizar y el Gobier-
no tiene reCursospara que se jus-
tifique, aunque no se acabe, al
menos el 70% del dinero que se
adelanta".

..

El máximo representante del
Gobierno en la provincia explicó
que, en total, son 8S6 los proyec-
tos presentados por la totalidad
de municipios gaditanos, con una
inversión cercana a los 213 millo-
nes de euros.

Estas cifras, como aseguró Sau-
ceda, "no tienen precedentes en
nuestra provincia como inver-
sión". Tampoco tiene preceden-
tes, según dijo, elhecho de que "el
Estado y cada uno de los ayunta-
mientos hayamos sido capaces de
tramitar en un tiempo récord y te-
lemáticamente alrededor de
31.000 proyectos en todo el país
desdeellO de diciembreal 24de
enero. ¿Se imaginan esta opera-
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DISPARaSEN SAN FERNANDO
.El(:opilotode unamotocicletala
emprendeé3tiroscontra unapersona
cuandosalíadeun bar

ARRANCA FITUR

Laincertidumbreen ~IJurismode la
provinciamarcaunanuevaediciónde
Fitur,que hoycomienzaen Madrid

r CJóncon la administración tradi.
cional en lug",r de la administra.
ción telemática?, se preguntó el
subdelegado.

F.nese sentido, quiso lanzar un
mensaje de 8gradecimiento a to-
dos los técnicos de cada ayunta.
miento de la provincia, así como a
los de la Diputación Provincial,
por la celeridad en la presenta.
ción de cada una de las actuacio-
nes. Además, señaló igualmente
que esta inyección econó'mica tri.
plica, de media, la inversión que
suele recibir del Estado cada mu.
nicipio gaditano. También se refi.
rió el subdelegado al empleo.

Dijo que serán cerca de 8.000
las personas que puedan ber,efi-

ciarse de la creación de puestos
de trab<ljoaparejada a estas ini-
ciativas, si bien matizó que se tra-
ta "de una estimación ajuzgar por
el número de empleos que cada
ayuntamiento ha incluido en ca-
da proyecto".

En cuanto a la presentación de
cada municipio, Sauceda aclaró
que hay dos localidades, Tarifa y
Los Barrios, que han presentado
proyectos a través de la Manco-
munidad de MunicipIos del Cam-
po de Gibraltar. .

Para Sebastián Saucedo, las pe-
queñas y medianas empresas
(pyrnes) se verán beneficiadas "y
servirá para dinamizar la activi-
dad económica".

FONDO ESTATAL DI! iNVERSiÓN

1T"'rlII!IiUiliii~J¡¡:~~:"i~
Alealáde losGazules 7 1.004.054--~-----
AlealádelValle 6 950.781

Alg" 2 2B1.057

Algeciras 72 19.833.894

Algodonales 4 1.013.435

Arcos 51 5 390.286.37

Barbate 31 3.996.749

Los Bar60s 8 3780.114;06

Benalup 6 f245.643

Benaocaz 1 124.068.99

Bornos 13 1.439.092

ElBosque B 360.171

(astell" 6 530.080

Chlc!ana 44 13.143.326

. Chlplona 18 i217.997

(0011 17 3.593.039

(ádl, 17 22.752.546.4

Espera 3 707.599

ElGastor 5 336.455

Grazalerna 3 392.560---------
Jerez 85 35.874.197

J,meoa 21 1.774.307

La Uoea 20 1.267.604

Medloa 51doola 15 2.003.707

Olv.ra 12 1.529.710

faterna 7.- 976.975
Prado del Rey 7 ~.o62.283,04

Puerto Real 25 6.897.857.57

Puerto 5erraoo B 1.239.803

ElPuerto 40 15.064.708.68

Rota 11 4.879.742,91

::~;;-~~oaoa~_- '~~~97 _16 712.89 I:~
Sao José del Valle 3 759.103

Sao Roque 27 4.878.414.79

Saolúe" 21 11.321.584,97

Seteoll 5 532.204

T"lfa 32 3.114A25

.Trebujeoa 6

Ubrlqué . 13

Vejer 42

Villamartio 33

Zahara de la Sierra 1

Villalueoga 1

Torre Alháqulm~
TOTAl"44 855

.19'~',

ElCampo de
Gibraltar une
40 iniciativas
Es la mancomunidad de toda Andalucía

con mayor número de proyectos

Redacción I CÁDIZ

LaMancomunidad de Municipios
del Campo ,de Gibraltar ha pre-
sentado un total de 40 proyectos
al Fondo Estatal de Inversión Lo-
cal, siendo la que mayor número
de iniciativas suscribe de todaAn-
dalucía.

Así lo anunció ayer en Málaga
la ministra de Administraciones
Públicas, Elena Salgada, quien
dio cuenta de que, en la comuni-
dad andaluza, sólo han sido cua-
tro mancomunidades las que han
ofertado actuaciones.

Junto a la del Campo de Gibral-
tar se encuentran la de Costa del
Sol Occidental (Málaga), con 13;
la de Desarrollo del Condado de
Huelva, con 8; y la de la Cuenca
Minera, en Huelva, con 7.

El Ministerio de Administracio-
nes Públicas (MAP) ha recibido
5.706 proyectos de todos los mu-
nicipios andaluces para ser finan-
ciados con cargo al Fondo Estatal
de Inversión Local, según infor-
mó en rueda de prensa Elena Sal-
gada. E] importe totai de las ini-
ciativas presentadas en Andalu-
cía asciende a 1.426.396.930 eu-
ros, la práctica totalidad de lo
asignado a los municipios de esta
comunidad, y se estima que estas
inversiones generarán 56.639
puestos de trabajo directos.

La ministra especificó que el
Gobierno ha aprobado ya 1.656
proyectos correspondientes a 218
ayuntamientos y una mancomu-
nidad de Andalucía con cargo al
Fondo Estatal de Inversión Local,

Elena Salgada.

con un presupuesto de
541.048.6411euros y una estima-
ción de 17.]07 puestos de trabajo
directos

En concreto, en Almena se han
presentado 377 proyectos (por
valor de 114.438.428,24 euros);
en Córdoba, 780 actuaciones
(presupuestadas en un total de
140.206.832,33 euros); en Gra.
nada, 867 (156.463.331,36 eu-
ros); en Huelva, 376 proyectos
(88.076.613,43 euros); en Jaén,
565 (117.650.120,70 euros) yen
Sevilla, 1.113 (327.29S.688,94
euros).

En la provincia de Cádiz, como
avanzó ayer el subdelegado del
GobIerno en Cádiz, se han pre-
sentado 8S6 proyectos con una
inversión de alrededor de 213 mi-
llones de euros que prevén crear
unos 8.000 empleos.
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Provincia

JorgeGarret

Fitur estrena un año de total
. .. - .

incertidumbre para el turismo
¡,

Lasadministra~iones de la provincia gastan medio millón en el evento e instalan
hasta seis expositores . El Patronato "sereplanteará" su participación en la Feria

,',

Fitur 2009, o el Fitur de]a crisis. La
Feria Internacional de Turismo de

Madrid arranca hoy marcada por
]a depresión económica y por ]a to-
tal incertidumbre de empresarios y
administraciones públicas, que to-
davía desconocen en qué medida
afectará esta crisis a un sector hasta

ahora imparable.
Una primera repercusión del

gris panorama será palpab]e en e]
recinto ferial Juan Carlos 1: el nú-

mero de empresas participantes en
Fitur cae un 9% con respecto a
2008 hasta las 11.137; se caen de la
convocatoria grandes compañías
como Iberia, Globalia, Barceló y
Orizonia, entre otras muchas; y la
superficie ocupada se reduce un
13% hasta los 87.500 metros cua-
drados.

Las administraciones de todo el

país, también las gaditanas, siguen
apostando por su participación en
la cumbre madrileña, participa-
ción criticada como un alegre des-

I~~~..~
I Fitur reduce sus

I

dimensiones: habrá menos

participantes y menos

superficie ocupada en Ifema

pilfano de las arcas públicas, y de-
fendida por la necesidad de refor-
zar la promoción en tiempos difici-
les. La Junta de Andalucía se man-

tiene como uno de los principales
participantes con una inversión de
casi 2,5 millones de euros en un.

evento que se prolongará hasta el
domingo.

La província, por su parte, regre-
sa a una de las primeras ferias turís-
ticas de] mundo con una oferta

múltiple y descoordinada, en. la
que a la propuesta de] Patronato de
Thrismo se so]apan los expositores
propios de los ayuntamientos de
Cádiz, San Roque, Arcos y El Puer-
to, el espacio de]a MancomUludad
de Municipios del Campo de Gi-
braltar, y los eventos organizados
por el Ayuntamiento de Jerez.

La mayor parte de estos partici-
pantes, eso sí, ha reducido sus pre-
supuestos con respecto a anterio-
res ediciones en la línea de austeri-

dad que el nuevo ciclo económico
exige a las administraciones. En to-
tal, ]a província destinará más de
medio millón de euros a]a 29" edi-
cióndelaFeria.

El escenario de crisis ha avívado

las voces que reclaman un cam bio

PARTIGIPÁCIÓN

Un visitante pasea junto al expositor de Andalucía en la última edicíón de Fitur.

Diputación
La Diputación promocionará en
Madrid a la oferta turística de to-

da la provincia haciendo hincapié
en su pluralidad. Su inversión es
de 150.000 euros.

Cádiz

El Ayuntamiento ha encontrado
en el 2012 una justificación per-
fecta para su participación en Fi-
tur. Instalará expositor por tercer
año consecutivo y allí mantendrá
encuentros con representantes
de paises iberoamericanos. Su
inversión es de 110.000 euros.

El Puerto
El Ayuntamiento, a través de la

sociedad municip5¡J Impulsa,
vuelve a Fitur. AúA no ha detalla-

do el coste de su participación.

Arcos

Laempresa Arcos Gardens, pro-
pietaria del campo de golfarcen-

se, subvenciona un expositor
centrado en golf y patrimonio.
----------

Jerez

Jerez reduce sus gastos en la fe-
ria hasta los 90.000 euros. No

cuenta con expositor propio, pe-
ro estará representada por la Es-
cuela de Arte Ecuestre en la Pla-

za Mayor de Madrid, evento
ahora tutelado por la Junta.

Campo de Gibraltar
La Mancomunidad insiste en su

participación independiente pero
reduce gastos.lnvertirá 50.000 y
promocionará su oferta por pro-
ductos y no por municipios.

San Roque
San Roque repite presencia aun-
que con menor superficie e in-
versión "para optimizar'gastos".
La expedición costará 50.000
euros, sufragados por el Ayunta-
miento y por varias empresas.

en el modelo de promoción pública
basada en la asistencia a este tipo
de eventos.

El presidente del Patronato de
Turismo de la Costa de] So], Salva-

dor Pendón, admitió la semana pa-
sada sus dudas sobre ]a eficacia de

Fitur: "Siendo sinceros, les tengo
que decir que no sé si sirve para al-
go que vaya el Patronato también.
Uno siempre tiene la duda de si es-
to sirve para algo ano".

El gerente del Patronato de Th-
rismo de Cádiz, Manuel González
Piñero, opina que seria "negativo"
para el destino no asistir a la cum-

bre madrileña, "no porque se haga
negocio directo, sino porque es im-
portante a nivel de promoción, de
establecimiento de contactos y de
relaciones públicas". No obstante,
Piñero sí señaló que la Diputación
"debe replantearse su participa-
ción enFitur". "Est"año no ha dado

tiempo porque todo se prepara con
mucha antelación, pero tal y como
están las cosas es algo que habrá
que llevar a la mesa de debate de la
Junta y abordarlo de forma racio-
nal y analitica", afirmó el gerente.

~ ~
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Esteaño
vendo...

Antonio
Arca$

í, este año vaya
vender en Fitur.
Vaya conseguido
mediante una deci-
sión estratégica

que la dirección de mi empresa
ha tomado. Me aseguran que
seguirá siendo un reflejo de las
actuaciones que durante todo
estos años hemos venido reali-
zando. Seguiremos intentan-
do poner las diferentes ofertas
de ]a empresa en el gran nivel
de prestigio que se merece.
Conseguiremos lograr noto-
riedad e imagen. Elobjetivo en
este caso lo tenemos claro, ha-
cemos ver, ofrecer productos
de la zona para su degusta-
ción, distribuir informaciOn
(muchos folletos) y exponer
alguna que otra maqueta de
los multip]es proyectos que la
mayoría ya conoce.

Este año me dicen que posi-
blemente no se conseguirá
vender nada. Yoadelante, voy
a intentar hacer algunas accio-
nes comerciales, he definido

Son casi 44 los

clientes que prometen
asistir y, como es
una fiesta colarida,
vendrán acompañados

una política de márketing que
me permite contestar alguna
de las preguntas que me vengo
haciendo hace años y a las que
nunca he sido capaz de encon-
trar respuesta. ¿Por qué se par-
ticipa en la Feria?, ¿qué nove-
dades traigo en un año donde
lo tengo tan dificil y tenemos
que coger a los compradores a
lazos ycon alfombras?, ¿cono-
cemos el perfil la demanda que
vísita nuestro destino en las di-
ferentes épocas del año?, ¿so-
mos capaces de realizarverda-
deros balances de los efectos
del turismo en todos los orde-
nes, directos e indirectos, posi-
tivosy negativos?

Daré de nuevo a conocer la
propia existencia de ]a empre-
sa a mis empleados y clientes,
montaré una fiesta capaz de
atraer ]a atención de] mayor
número posible empleados,
clientes, informadores; los
mismos que ]a próxima sema-
na veré en Cádiz.

El éxito]o tengo asegurado y
la participación también, son
casi CUarenta y cuatro los
éIientes que prometen su asis-
tencia y, como es una fiesta di-
vertida y colorida, vendrán la
mayoria acompañados.
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Elautobús
urbano' subirá
30 centímos
enlps.tres
próximos años
El billete, que hoy cuesta 50

centímos, incrementará su

precio en 10 C<\daanualidad

FJ.F. / ROTA

El Pleno mUlÚcipal ha aproba-
do por unanimidad las nuevas
tarifas de los autobuses urba-

nos, cuyos billetes de viajes no
han experimentado modifica-
ción alguna desde el año 2002.

La Corporación local ha da-
do luz verde a una subida
anual de 10 céntimos durante

un trienio, de manera que el
billete ordinario pasará de los
50 céntimos actuales, uno de
los precios más bajos de la pro-
vincia, a 80 a principios del
año 2011.

Otra novedad es la gratui-
dad del uso del transporte pú-
blico para los niños menores
de 12 años. Además, no varia-
rán las tarifas de los desplaza-
mientos a Costa Ballena, ni las

correspondientes a los mayo-
res de 65 años ni a las personas
que se benefician de otros pre-
cios.

El bono se actualizará de

modo proporcional conforme
a la subida y los días de feria, el
billete costará un euro. A ins-

tancias del PSOE,el consejo de
administración de la empresa
municipal Aremsa estudiará la
posibilidad de incluir publici-
dad en los autobuses urbanos.

..

...

-
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Provincia
SANLÚCAR

,~r,',

Veinticuatro empresas se
brindan para ejecutar las
obras del fondo estatal
La alcaldesa ha anunciado que los cuatro primeros proyectos
aprobados "podrían comenzar a principios de marzo"

".Javier Franco / SANlÚCAR

La alcaldesa, lrene García, ha in-
formado que 24 empresas "ya han
mostrado interés en participar en
la realización de las obras" pro-
yectadas con cargo al Fondo Esta-
tal de Inversión Local, la mitad de
ellas de Sanlúcar. Laconvocatoria
sigue abierta, por lo que ha invita-
do públicamente a las firmas pri-
vadas de la ciudad a que pidan su
inclusión en la misma.

En un balance que ha realizado
al cierre del plazo estatal de ad-
misión de solicitudes de los ayun-
tamientos en el ámbito de dicho
fondo, García ha explicado que el
Consistorio sanluqueño ha regis-
trado los 21 proyectos anuncia-
dos, aparte de los relativos al Pro-
grama de Transición al Empleo de
la Junta de Andalucía (Proteja).

Según la alcaldesa, "para la ad-
Judicación de las obras se segui-
rán los distintos tipos de procedi-
mientos determinados por la Ley
de Contrataciones del Sector Pú-
blico, que establece procedimien-
tos negociados sin publicidad;
procedimientos negociados con
publicidad, a los que pertenece la
gran mayoría de los proyectos
presentados; y procedimientos
abiertos, en el que se engloban los

proyectos con un presupuesto
más elevado".

La regidora sanluqueña ha ase-
gurado que "elAyuntamiento uti-
lizará, tanto para la adjudicación
de las obras del Fondo Estatal de
Inversión Local como para las del
Proteja, un pliego de condiciones
sencillo y que conozcan las em-
presas, pero en el que se valorará

í---

!FISCALIZACiÓN
Lqs firmas deberán

informar detalladamente

del empleo neto creado

para cada actuación

en un 70% la creación de em-
pleo".

Así, el Consistorio "exigirá a las
empresas que informen del per-
sonal existente antes de la entra-
da en vigor del decreto, de la
plantilla que se adscribe a la obra,
de las necesidades de contrata-
ción -y por cuánto tiempo- y del
empleo neto creado para la actua-
ción".

En cuanto al porcentaje restan-
te, la Administración local "ten-
drá en cuenta .el precio que pro-
pongan las empresas para la reali-

zación de la obra". Enpalabras de
la alcaldesa, "en principio no van
a existir más criterios de valora-
ción, porque lo que se busca es
crear empleo". Eneste sentido, ha
afirmado que "se ha incluido una
cláusula expresa de resolución
del contrato en el caso de que la
empresa incumpla con el número
de contrataciones acordado".
"Existirá un control absoluto", ha
apostillado.

Las obras de los cuatro prime-
ros proyectos aprobados por el
Ministerio de Administraciones
Públicas "podrían comenzar a
principios ejemarzo". Se trata de
las reformas de la Avenida de San
Francisco -que contará, como mi-
nimo, con 25 contratados-, La
Calzada de la Infanta --<:on15 tra-
bajadores-, y la calle Palmilla y el
Camino Ancho --<:oncuatro em-
pleados cada una-.

La adjudicación municipal de
las dos primeras se regirá por un
procedimiento negociado con pu-
blicidad, de tal manera que las fir-
mas privadas tendrán de plazo
hasta este viernes para tramitar la
pertinente solicitud, pudiendo
consultar las características de
ambos proyectos en la página
web del Ayuntamiento, a saber,
www.aytosanlucar.org.

TREBUJENA

60 familias
reciben sus
proyectos de
reforma de
viviendas

La Junta aporta más de

250.000 euros para financiar

el coste de las obras previstas

FJ.F./TREBUJENA

El delegado provincial de Vi-
vienda y Ordenación del Terri-
torio, Gabriel Almagro, y el al-
calde de Trebujena, Manuel
Cárdenas, han entregado los
60 proyectos del Programa de
Rehabilitación Autonómica
correspondientes a otros tan-
tos vecinos de la localidad que
en su día soliciraron ayudas de
la Junta de Andalucía.

Tanto Almagro como Cárde-
nas destacaron que las actua-
ciones urbanísticas que sub-
vencionará la Junta "permiti-
rán a los beneficiarios solucio-
nar un buen número de pro--
blemas en sus viviendas y me-
jorar sus condíciones de vida".
Losdestinatarios de lasayudas
disponen de cuatro meses pa-
ra iniciar las obras, previa soli-
citud de licencia al Ayunta-
miento, y de otros 8 más para
ejecutarlas.

La junta aporta más de
250.000 euros para la finan-
ciación de los trab'\ios de reha-
bilitación, aparte de que "los
vecinos pueden contar con la
ayuda de los técnicos de la
Junta para la redacción de los
proyectos, ya que serán ellos
los que dirijan las obras".

,
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COSTA NOROESTE

Fitur conocerá las

19 rutas y 34
posadas ecuestres

Homenaje al fallecido Jesús Díaz en la'
presentación oficial del Carnaval 20Q9
El acto de presentación oficial del Carnaval, cuya cabalgata saldrá el
domingo 1de marzo, sirvió de homenaje al recientemente fallecido Je-
sús Díaz, que "ha dejado huella en esta fiesta grande con sus letras en
comparsas, chirigotas, cuartetos y hasta coros, llegando incluso a pre-
gonarla". AJencuentro, que se desarrolló en el Salón de Plenos, asistie-
ron las damas y demás protagonistas del Carnaval venidero. La web
municipal www.aytoc/¡ipiona.esinforma al detalle de esta fiesta.

.. " - ...
ROTA

-.------.-.

La Mancomunidad del Bajo
Guadalquivir participará des-
de hoy en la Feria Internacio-
nal de Turismo (Firur), que se
celebrará en Madrid, priori-
zando la presentación de las
19 rutas y las 34 posadas
ecuestres proyectadas en la co-
marca. Laentidad supramuni-
cipal, a la que pertenecen San-
lúcar, Rora, Chipiona y Trebu-
jena, difundirá dicha iniciati-
va mañana jueves al promo-
cionar el Plan de Dinamiza-
ción del Thrismo Ecuestre del
BajoGuadalquivir. Elproyecto
de rutas y posadas está conce-
bido para viajar por la comarca
también en coches de caba-
llos. Elobjetivo básico del plan
es "consolidar la comarca co-
mo un destino turístico ecues-
tre de calidad que ponga de re-
lieve el atractivo binomio del
caballo yel río Guadalquivir".

Pedro el de 'Los Majaras' pregonará el
Carnaval de la Villa el 21 de febrero
Elportuense Antonio RicoSegura, conocido por Pedro elde LosMa-
jaras, será el pregonero del Carnaval. Laconcejal de Fiestas, María
Eva Corrales, anunció ayer que el pregón, preVistopara el sábado 21
de febrero, "va a causar sensación". El elegido subrayó que, a pesar
de haberredbido a lo largo de su trayectoria carnavalesca las invita-
ciones de otl'as ciudades, como El Puerto, Cádiz o Chiclana, el de
Rota 1-edsu primpr pregón. Estará acompaftado de su comparsa.
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La Juntaapruebaun plan quereduce
el papeleoa ciudadanosy-empresarios
Unbancode empresas acorta a 24 horaslacreaciónde sociedades~ Laautorización ambiental unificada
ahorrará 101trámites ~ Ellibrode familia,las becas o la tarjeta sanitaria podrán solicitarse por internet

~ m~' ,-~ -~ -~ .. --

Charo Salís / SEVILLA

LaJunta de Andalucía dio ayer un
paso más en el camino hacia la
"desburocrarización" y la implan-
tación de la administración elec-
trÓnica. Menos trámites y más ra-
pidez de respuesta vía internet
son la clave del plan aprobado por
el Consejo de Gobierno, por cl
que se activarán 232 medidas que
reducirán el papeleo a empresa-
rios y ciudadanos. Pero serán los
primeros los principales benefi-
ciarios, ya que la propuesta estre-
lla es la posibiJidad de la creación
de empresas en tan sólo24 horas,
es decir, se rebaja en más de un
mes los tiempos medios de espera
(30 ó 40 días).

Para la puesta en marcha de es-
ta iniciativa se creará un "banco
de empresas" exprés. Siguiendo
el modelo y" ensayado porlaJun-
Lade Extremadura y el Gobierno
- _.n ,~ ._~~n._"

NEGOCIOS

I Son los que la Junta tendrá
, constituidos y registrados

:en el Registro Mercantil para
su transferencia inmediata

central con su Plan Empresa 24
horas -aprobado en agosto de
2008 y que forma parte de su pro"
grama anticrisis Plan E de Estí-
mulo de la Economía y el Em-
pieo-, este banco pondrá a dispo-
siciónde losemprendedores un de-
pósitode 500 sociedades limitadas
dispuestas para su transferencia
inmediata. Laagilidad vendrá da-
da por las gestionespara su consti-
tución y que ya estarán realizadas
por la administración autonómica,
desde su alti, en el Regi'tro Mer-
cancil a las escrituras notariales o
su códigode identificación fiscal.

La Junta no incurrirá en dum-
ping o competencia desleal a las
~esLOríasy notarias, ya que todo
los gastos derivados de este tipo
de operaciones se cobrarán a lo
futuros empresarios. Aesto se su-
ma que el cupo establecido en es-
ta peculiar entidad bancaria no
superará las 500 sociedades,
cuando en Andalucía el promedio
de creación de nuevos negocios
es de unos 20.000 al año.

Estas empresas a la venta, que
tendrán un capital social de 3.006
euros, estarán recogidas en un ca-
tálogo y abarcarán todos los sec-

Manuel Chaves, presidente de la Junta de Andalucía, ayer, durante la presentación de este nuevo plan de simplicación administrativa. >OSE MANU" "DAvm

i--:--_n
I MAS ASUNTOS

LEY DE VIVIENDA El no del PP a todo lo que hace la Junta

El no de los alcaldes del PP a la futura ley de Vivienda Chaves lo encua-
dró en su estrategia de "estar en contra de todo lo que se mueva" desde
la Junta. Pese al rechazo, anunció que cuondo la norma llegue al Parla-
mento se "abrirán todas las posibilidades de consenso" con PP e IU.
-~---

I

FINANCIACiÓN A la espera del acuerdo en febrero

Las negociaciones bilaterales sobre la financiación autonómica entre el
Gobierno y los ejecutivos regionales continúan. Chaves confió en que el
nuevo modelo pueda conocerse en el Consejo de Politica Fiscal y Finan-
ciera (CPFF) convocado en febrero y cerrars~ un acuerdo.

I CAJAS Toque de atención para normaHzar el crédito

ElpreSidente andaluz anuncio que en breve mantendrá un almuerzo con
los presidentes de las cajas andaluzas para poner sobre la mesa la nece-
sidad de un impulso "más fuerte" a la normalización de los préstamos.
Mostró su "preocupación" y su disconformidad con las "condiciones e
intereses" a los que se están dando los créditos.

CONTINUIDAD ('Si mi partido quiere, yo quiero"

Eldesgaste que las dos últimas encuestas constatan en el presidente an-
daluz fue bien encajado por el propio Chaves. La enmarcó en fa lógica
reacción de la ciudadanía en un periodo de crisis. Del desgaste a poner
en cuestión su continuidad hay un paso, y Chaves lo zanjó repitiendo lo

I que dijoen el últimocongresodel PSOE:"Si mi partido quiere.yoquiero".

tores. Con ellas, además, se busca
un doble objetivo: favorecer la acti-
vidad empresarial e impulsar la ac-
cesibilidad y la generación de em-
pleo en un momento de especial
sensibilidad, ya que la expectativa
de destrucción de puestos de traba.
JOpara este año es de no menos de
120.000, según los cálculos más
optimistas dela propia Junta.

El segundo pilar de este paquete
de medidas tiene carácter me.

dioambiental, y no sólo por el re-
corte en el consumo de papel. Has-
ta 101 trámites se sintetizarán en
uno solo: la autorización ambien-
tal unificada. Este informe facilita-

rá 1aconstitución de cmpresasysu-
pondrá un ahorro en el tTo.'Nase de
dommentación que ,e tiene que
hacer de una administración a oO~a

para dejar constancia de que se
cumple con la normativa vigente.
Pero esta medida no es tan novedo-

sayarrastra cierto retraso. Yavenia
recogida en la ley de Gestión inte-
gral de Calidad Ambiental (GICA)
aprobada en julio de 2007.

En el caso de los ciudadanos de a

pie, los beneficios serán más limi-
tados, ya que se circunscribirán a
operaciones sencillas como la ob-

tención del libro de familia nume-

rosa, el carné joven, la tarjeta sani-
taria o de aparcamiento, las ayudas
y subvenciones al alquiler o com-
pra de VPO, y becas al estudio.

Con este programa para rebajar
el papeleo y acortar los plazos de
respuesta, el presidente andaluz,
Manuel Chaves, añadió un logro
más a la lista de 97 compromisos

recogidos en su discurso de inves-
tidura y que tendrá que cumplir a lo
largo de esta legíslatura. De ahí que
se mostrara satisfecbo en la pre-
sentación de esta "seria e impor-
tante" decisión, que pennitirá a los
andaluces tener una adrI1illístra-

ción "más cercana, más moderna,

más eficiente y sin mennar las ga-
rantíasjurídicas", resaltó.

Pero la garantía de efectividad
no sólo dependerá de la Junta.
También implicará la necesaria co-
ordinación con los ayuntamíentos-
-las licencias de apertura de los ne-

gocios son competencia suya, en-
tre otros trámites-, para lo que la
Junta presentará en breve este
plan a la Federación Andaluza de
Municipios y Provincias (FAMP) ,
ya que el 25% tiene que estar ope-
rativo antes del verano.
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RUMORESLos miembros del Partido Popular ratifican así su apoyo a María Eva Corrales

Liañoy Delgado niegan que
apoyen otras candidaturas
Losrumoresles
vinculabana unanueva
opciónde lideratoque
sepresentaráelsábado
-.-

Liañohaafirmadoque
"hay queapostarpor
unaúnicaalternativa
popularensuconjunto"

OLGA PRADOS
ROTA

Los miembros del Partido Popu-
larJuan Antonio Liaño yAuxilia-
dora Delgado han comparecido
ante los medios con la intención
de desmen tir cienos rumores sur-
gidos ante la celebración el pró-
ximo sábado del congreso local
del Partido Popular en los que se
les vinculaba a una candidatura
rival a la que presentará la actual
líder del partido, María Eva Co-
rrales.

Los dos integrantes del PP han
negado rotundamentc la natura-
le7.ade estos comentarios, ratiti-
cando su apoyo a la candidatura
de la que es primera teniente de
alcalde y portavoz del gobierno
municipal. Auxiliadora Delgado,
que no comparecía ante los me-
dioodesdequed~ódeformarpar-
te del gobierno municipal, volvió
a sentarse ante los micrófonos
"para hacer lo que hice la última
vez que comparecí, que fue apo-
yar, como hago hoy(por ayer), la
candidatura de EvaCorrales en el
próximo congreso local".

Delgado, que fue concejal en
la legislatura anterior y actual..
mente vocal del Comité Ejecuti-
vo Provincial del PP, expresó sú
creenci.a de la necesidad de que a
trnvés los medios de comunica-
ción "hagamos una apuesta fuer-
te hacia el PP iocal para quc todoo
unidos vayamos al Congrcso de
este sábado".

Por su parte, el concejal dele-
gado de H.aciendaydiputadopro-
vincial,Juan Antonio Liaño, se
mostró algo más crítico que su

_.~~- '~..~y- ,"'~ .¿.,." --
Los miembros del Partido Popular han reiterado su apoyo a la candidatura de María Eva Corrales Caballero.

compañera de partido, refirién-
dose a los rumores que les situa-
ban como "inductores" de una
nueva lista para una nueva candi-
datura pata presentarse a laselec-
ciones del congreso del próximo
dia31. Ante éso, Liaño afirmó "ta-
xativamente, para que se enteren
todos los afiliados al Partido Po-
pular de Rota", que ni él ni Auxi-
liadora Delgado tienen "absolu-
tamente nada que ver" con otrn
lista que se pueda presentar en el
congrcso local, incluso afirman-
do que "no queremossabcr nada
de esa otrn lista que se pueda pre-
sentar en el congreso", reiteran-
do su apoyo a la candidatura de
Eva Corrales.

Asimismo,Liaño manifestó que
"CStame>sen un pacto de gobier-
no que funciona desde la anterior
legislatura,-y estamos dentro de
une estructura de partido, yel con-
greso de Rota debe ser un con-
greso del que, independiente-

-"---' '--

mente de que salga un candidato
o candidata, debe ser un congre-
so que nos lleve a la unidad del
partido, y todos los esfuerzos que
se hagan deben ir en esa dirección
de unidad yrefuerzo".

El concejal popular apostó por
"una única alternativa popular en
so conjunto", y aclaró que "no e..
tamos afincados a ningún bando
del Partido Popular, somos del
Partido Popular, y la candidatura
de Eva Corrales es la candidatura
que vamos a votar y a apoyar".

Para Liaño, "el gesto que he-
mos tenido ha sido un gesto im-
portante, porque somos afiliados
al partido, seguimos las discipli-
nas del partido, yvamos a poyar
esta candidatura sin fisura alguna
ni duda". Además, solicitó a todos
los aliliados del PP que se acer-
quen el sábado al congreso yque
voten la candidatura de Eva Co-
rrales.

Otrn de las pregun tas que se

CRITICASNiño recuerda que el turismo "es otro pilar de la economía"

ElPSOEsolicita información acerca
de la presencia de Rota en Fitur2009
O.P.
ROTA

La portavoz y secretaria general
del PSOE de Rota, Encarna Niño,
ha solicitado ante los medios de
comunicación explicaciones so-
bre la promoción que tendrá el
municipio en la edición 2009 de
Fitur.La portavoz socialistaha que-
rido incidir en que existe un sec-
tor "fundamental para la econo-

m~'!-~,.<¿~~'~,5~.~1sector turístico,

sin embargo, para Niño, el alcal- te fundamental para la venta de
de no ha inform~do sobre nin- Rota como Municipio Turístico y
guna actuación especial para fo- para vender el "barco insignia" de
mentar la imagen de Rota en la nuestra ofena turística el Hotel
próxim.a edición de Fitur2OO9,la Escuela Punta Candor, y que un
mayor feria de turismo del mun- año después ni siquiera se pre-
do yen la que Rota siempre ha te- sente un plan de actividades para
nido wla especial presencia sobre la asistencia a esta Feria", cxplicó
su ofena turística. Niño.

"No se enúendeqne del añopa- Para la socialista, "lo quc que-
sado, en el que el alcalde decla- da manifiestamente claro es que
raba q.~e.~n.'~:1)~~.~,~~I?~.,! .<;!al!,alde no tien~.~:,~~'J.P.~,Z-

han suscitado fue la posibilidad
de que el propio Liaño presenta-
se una candidatura, opción que
no descartaba ante los medios
hace algunoo meses,pero que aho-
ra ha descartado "desde que el pre-
sidente provincial, Pepe Loaiza,
me encarga la vicesecretaría pro-
vincial,funciones que me hacen
dedicarme a otros temas en con-
creto". ParaLiaño"es posible que
ami me pueda parecer que lasco-
sas en el partido no funcionan
como a mi me gustaría que estu-
vicra funcionando, pero los pro-
blemas de casa hay que solucio-
narlos en casa, ysi podemos cola-
borar a ello apoyando esta candi-
datura, trab'!iando desde dentro,
puesasí]o haremos".

El próximo sábado se despeja-
rán todas lasdudas respecto a este
congreso en el que se preven cam-
bios importantes en la estructura
del partido en busca de unidad y
cohesión como objetivos.

INTERNET

Turismo se
interesa por
elnuevo
sistema SMO
de marketing

o.';

INFORMACÓN
ROTA

La delegada de Turismo yFo-
mento, María del Carmen Lay-
nez, ha asistido a una jornada
profesional de presentación de
una nueva herramienta que
hará posible que los empresa-
rioodel sector conozcan la po-
s.ciónde establecimiento o em-
presa en internet.

Se trata de la herramienta
de Marketlntelligence SMO,
un servicio que puede ayudar
a las empresas turísticas a mo-
nitorizar y comparar con sus
más directos competidores la
reputación de su marca turí..
ticaen Internet yanalizar el po-
sicionamiento de la marca de
un establecimiento turístico en
buscadores y en páginas webs
especializadas o relacionadas
con e]sector ydetectar lasmen-
ciones que se hacen de un e..
tablecimiento en medios digi-
tales yblogs.

La delegada ha destacado la
importancia que tiene hoy por
hoy en el sector la utilización
de la red como foro donde pro-
mover yvender los estableci-
mientos turísticos.

En este sentido, Laynez re-
saJtó el interés de] Ayunta-
miento por conocer esta nue-
va herramienta, con el fin de
trasladar a ]os empresarios tu-
ríSticoode Rota este avanceque
puede interesar a la hora de
mejorar su presencia en inter-
net, algo que resulta vital te-
niendo en cuenta que en este
año el 65 por ciento de los via-
jes en los EEUU, y el 45por
ciento de los gastos de viajede
los europeos serán reservados
por internet.

Así, en el marco de este Test
de Producto ydurante tres me-
ses todos los usuarios registra-
dos en el portal www.turismo-
andaluz.com podrán utilizar
dicha herramicnta y generar
de forma gratuita su informe
personalizado sobre la situa-
ción de sus marcas y portales
web en Internet.

~--~--~-

Enca~a~iño. ~voz,del PSOE.

PP, yecto tampoco para e] turismo de
nuestro pueblo ypara nuestro fu-
turo" .

Además, dcsde..1 PSOE se.rei-
vindica quc también el Ayunta-
miento haga un esfuerzo por ade-
lantar sus obras pÚblicas presu-
puestadas para esta legislatura y
de esta forma se dé trabajo a al-
bañiles, pintores, carpinteros, y
demás trabajadores vinculados al
sector, y entre las que se cuentan
la construcción del pabellón en
el colegio pÚblico Calasanz, las
obras en distintas calles de la ciu-
dad como Higuereta, la con..
trucción del hotel de Punta Can-
dor o lasobras cofinanciadas con
laJunta de Andalucía como la re-
modeladón del polideportivo mu-
nicipal o el desdobl.. de la carre-
tera de acceso a Rota.
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